

VERFÜGUNGSMITTEL

Projekte im Rahmen von Soziale Stadt NRW, gefördert durch die Stadt Aachen und unterstützt vom stadtteilbüro aachen nord



Fotoausstellung: All eyes on Aachen-Nord

Handlungsfeld: Nachbarschaft
Stadtteilbezug: Aachen-Nord als Fotoobjekt, Steigerung des Identitätsgefühls
Projektträger: Andreas Vorbrink
Zeitraum: 18.06.2018 – 30.07.2018

Die Idee

Mit einer Fotoausstellung zu Aachen-Nord sollten alle interessierten Bürgerinnen und Bürger des Viertels die Möglichkeit erhalten, eigene Fotos mit ihren persönlichen Blickwinkeln auf ihr Viertel einzureichen, um Teil der Fotoausstellung „All eyes on Aachen-Nord“ zu werden.

Das Ziel

Mit der Ausstellung zu Aachen-Nord erfuhr der Stadtteil eine Aufwertung in der öffentlichen Wahrnehmung. Zudem sollten den Teilnehmenden sowie den Besucherinnen und Besuchern die Potentiale des Viertels nachhaltig ins Bewusstsein gerufen werden.

Umsetzung

Viele Aachen-Nordler waren dem Aufruf gefolgt, ihre Lieblingsorte oder besondere Augenblicke fotografisch festzuhalten und die Fotos einzusenden. Im Rahmen der Fotoausstellung „All eyes on Aachen-Nord“ wurden die Bilder der Bewohnerinnen und Bewohner und somit ihre ganz persönlichen Perspektiven auf ihren Stadtteil in der Gravieranstalt präsentiert.

Wie es weitergeht

Die Teilnehmenden gingen mit neuen Eindrücken und einem bewussteren Blick auf ihren Stadtteil nach Hause.

Gefördert durch



Ministerium für Heimat, Kommunales,
Bau und Gleichstellung
des Landes Nordrhein-Westfalen

